



Hinweis zur Ländereinstellung:

Diese Lieferung des AE 6190 HD erfolgt mit festeingestelltem Ländercode für **Deutschland dE für 80 Kanäle FM und 40 Kanäle AM**.

Benutzer aus Deutschland dürfen diesen Ländercode mit der **Circulation Card** (beigefügt in der englischen Anleitung) auch im Ausland benutzen, dabei aber dürfen nur die Kanäle 1 bis 40 benutzt werden. Bitte beachten Sie, dass dieses Gerät jedoch nicht in Österreich benutzt werden darf, es sei denn, Ihr Händler hat das Gerät intern fest auf **EC** (40 FM eingestellt).

Für den Vertrieb in anderen Ländern können die eingeschränkten Kanaleinstellungen **EU 40/40** und **EC 40 FM** oder die Multi Standard-Länderumschaltung **dE, EU, EC** durch Ihren Distributor aktiviert werden. Dazu muss nach Abnehmen des Lautsprecherdeckels nur eine Lötbrücke auf der Frontplatine geändert werden.

Weitere Informationen finden Sie auf unserem Server unter www.hobbyradio.de

Note about Country Code setting

In this shipment of AE 6190 HD the country code has been fixed to **Germany dE** with **80 channels FM** and **40 channels AM**. Users from Germany may use this setting according to the circulation card attached in the manual in other countries, but must make sure to use only channels 1 – 40 there. It is generally forbidden to use this radio in Austria with any other setting than **EC** fixed internally to 40 FM

For sales in other countries the restrictions to **EU 40/40** or **EC 40 FM** settings as well as the Multi Standard switching **EU / EC / dE** may be activated by the distributors.
For activation a different solder jumper setting on the front panel PCB is necessary.

For further information have a look to our technical server www.hobbyradio.de